

Irurtzun inaugura su biblioteca con un fondo selecto de 18.000 libros

Irurtzun inaugura su biblioteca con un fondo selecto de 18.000 libros - La asociación juvenil Orritz de Irurtzun colabora con Adarmendi en la edición del doble formato de difusión de leyendas mitológicas - El centro juvenil se abrirá en enero en la planta baja del edificio, que acogerá un área de exposiciones

NATXO GUTIÉRREZ. IRURTZUN

El Ayuntamiento de Irurtzun inauguró a mediodía de ayer su nueva biblioteca en el edificio multiusos erigido en la parte posterior de la Casa Consistorial. La dotación, de 253 metros cuadrados, dispone de un fondo de 18.000 euros tras el expurgo realizado en la anterior estancia de la primera planta de las oficinas municipales.

El equipamiento abierto oficialmente ayer al público ofrece la ventaja de hallarse a pie de calle para facilitar el acceso al público en general. Una segunda novedad está representada por el sistema automático de adaptación luminosa, que varía en función de la entrada mayor o menor de luz del exterior.

Si bien hasta ayer no se oficializó la inauguración, el edificio que alberga el servicio de fondos bibliográficos fue levantado en diciembre con un gasto de 450.000 euros, procedentes de los Fondos Estatales de Inversión Local. El cálculo del acondicionamiento de su interior, así como del resto de las estancias que dará cabida el inmueble, se eleva a otros 290.000 euros, de acuerdo a una primera estimación realizada ayer por el alcalde, Juan José 'Txiki' Iriarte (NaBai). En el caso de la biblioteca, el consistorio ingresó una partida de 10.000 euros de subvención foral para mobiliario.

El primer edil avanzó la intención de abrir en enero el centro para jóvenes proyectado en la planta inferior del propio edificio. En una fecha sin determinar se habilitará igualmente una 'zona escénica', dotada de sala de exposiciones.